

Benennung einer Straße auf dem ehemaligen Ackermangelände in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
18.09.2014	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt, dass in der Anlage markierte Straßenteilstück wie folgt zu benennen:

Gebr.-Ackermann-Straße

Begründung:

Durch die Neuschaffung eines Wohngebietes auf dem ehemaligen Firmengelände der Firma Ackermann ist eine Neubenennung der Straße erforderlich. Da das Gebiet aufgrund der Lage einen engen Bezug auf das frühere „Ackermangelände“ hat, so ist es naheliegend einen Namen auszuwählen, der mit dem ehemaligen Unternehmen in Verbindung steht.

Bei der Auswahl des Straßennamens „Gebr.-Ackermann-Straße“ ist u. a. die Erschließung des neuen Wohngebietes zu betrachten. Diese erfolgt über die „Albertstraße“, somit weist sie auf den damaligen Firmengründer Albert Ackermann hin.

Mit Schreiben vom 18.07.2014 hat der Bürgerverein Gummersbach e. V. angeregt, die Straße „Gebr.-Ackermann-Straße“ zu nennen.

Die Neubenennung des neuen Teilstückes nach den Söhnen Hans Gert und Werner, also „Gebr. Ackermann“ erscheint sinnvoll und passend. Seitens der Stadt Gummersbach bestehen keine Bedenken.

Die Gebrüder Hans Gert und Werner Ackermann haben nicht nur das Werk ihres Vaters erfolgreich weitergeführt sondern waren auch ehrenamtlich in Gummersbach engagiert.

Hans Gert Ackermann setze sich u. a. sehr für die Belange des VfL Gummersbach ein.

Werner Ackermann gründete den Bürgerverein in Gummersbach e. V. und initiierte mit einer Spendenaktion den Bau des Gummersbacher Stadttheaters.

Anlage/n:

ohne Lageplan